

FREIWILLIGE FEUERWEHR LANNACH



117. WEHRVERSAMMLUNG

Am 26. Jänner 2020 fand die 117. Wehrversammlung statt. Zu dieser konnte das Kommando Bürgermeister Josef Niggas sowie weitere Ehrengäste der Einsatzorganisationen begrüßen. Ein besonderer Gruß galt dem Kommando unserer Partnerfeuerwehr aus Rosegg/Kärnten.

Im Feuerwehrjahr 2019 wurden von den Kameradinnen und Kameraden 8.742 Stunden für das Feuerwehrwesen aufgewandt. Die 54 Einsätze des vergangenen Jahres gliederten sich in fünf Brand- und 25 technische Einsätze, 21 Fehl-/Täuschungsalarmlen sowie drei Brandsicherheitswachen. Im Rahmen der Aus- und Fortbildungen wurden etliche Schulungen und Übungen durchgeführt sowie zahlreiche Kurse an der FWZS in Lebring besucht, darunter technische Ausbildungen sowie Kurse betreffend den Branddienst in der Feuerwehr.

ANGELOBUNG – BEFÖRDERUNGEN

Nach dem Abschluss der Grundausbildung im Jahr 2019, konnte PFM Fabian Elsner zum Feuerwehrmann befördert werden. OFM Lukas Reiter wurde aufgrund seiner Dienstjahre zum HFM, HLM d. F. Rudolf Petrowitsch zum BM d. F. und BM d. V. Wolfgang Naterer zum OBM d. V. befördert. Die Feuerwehrjugendlichen wurden ebenso aufgrund ihrer Dienstjahre und der absolvierten Prüfungen befördert.

AUSZEICHNUNGEN

Mit dem Verdienstkreuz des BFV DL der 3. Stufe – Bronze wurden OLM d. V. Renate Naterer und HBI a. D. Ing. Franz Petschauer ausgezeichnet. BM Daniel Petrowitsch erhielt das Ehrenzeichen für 25 Jahre eifrige und ersprießliche Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesens sowie das Verdienstzeichen des LFV 2. Stufe – Silber. HBI Markus Köppel erhielt im Rahmen der Wehrversammlung das Verdienstkreuz des Landes Steiermark in Bronze sowie das

Verdienstzeichen des LFV 1. Stufe – Gold. Die Ehrengäste dankten in ihren Grußworten den Kameradinnen und Kameraden der FF Lannach für die Tätigkeit im Feuerwehrdienst und hoben abermals die Wichtigkeit der freiwilligen Feuerwehren für die Sicherheit aller Lannacherinnen und Lannacher hervor.

SANITÄTSLEISTUNGSABZEICHEN

Ende Jänner fand im Schulzentrum in Heiligenkreuz am Waasen die Sanitätsleistungsprüfung der Bereichsfeuerwehrverbände Deutschlandsberg, Leibnitz und Radkersburg statt. 2 Gruppen der FF Lannach stellten sich den Aufgaben in den Stufen Silber und Gold. Die Prüfung wurde in einem Stationsbetrieb abgenommen, wobei theoretische Fragen beantwortet und praktische Teile als Einzelperson und in der Gruppe absolviert werden mussten. Wir gratulieren den beiden Gruppen zum erfolgreichen Ablegen der Prüfung!

INTENSIVER JAHRESSTART – EINSÄTZE UND SCHULUNGEN

Die „kalte“ Jahreszeit – welche bei uns heuer etwas milder ausfiel – wurde von den Kameradinnen und Kameraden für intensive Schulungen genutzt. Das Sanitätswesen sowie die Erste Hilfe und die richtige Einsatzhygiene standen im Jänner auf dem Schulungsprogramm. Im Februar wurde der

Kaminbrand als Schulungsthema gewählt. Passend zur Jahreszeit wurden die Entstehung, die Gefahren und die Vorgehensweise bei Kaminbränden erklärt und geschult. Die dabei benötigten/einzusetzenden Gerätschaften wie die Wärmebildkamera und das Gasmessgerät wurden ebenso geschult und praktisch getestet. Während den Veranstaltungen, Übungen und sonstigen Tätigkeiten in den Monaten Jänner und Februar, wurden wir bereits zu elf Einsätzen gerufen: neun technische Einsätze (Verkehrsunfälle, Sturmereinsätze, Pumparbeiten) sowie zwei Brandereinsätze.



Du hast Interesse am Feuerwehrwesen und möchtest Mitglied der Feuerwehr Lannach werden? Du willst Menschen in Not helfen? Melde dich ganz unverbindlich bei HBI Markus Köppel (+43 644 811 3572) oder OBI Kevin Naterer (+43 664 408 3839) um dir persönlich die Feuerwehr Lannach anzusehen und einen ersten Einblick zu bekommen - wir freuen uns auf dich!

*Kevin NATERER, OBI
Kommandant-Stellvertreter
Orts- und Abschnittspressebeauftragter*

